

Espaitec expone sus proyectos más innovadores - Mediterráneo - 18/12/2019

CIENCIA Y TÉCNICA

Espaitec expone sus proyectos más innovadores

|| **REDACCIÓN**
CASTELLÓN

Espaitec, el Parque Científico de la UJI, mostró ayer martes sus proyectos innovadores. El Mapa Tecnológico identifica las empresas de base tecnológica e innovadora de la provincia. A su vez, UJI LAB trata de diseñar soluciones de base tecnológica a necesidades sociales a través de los trabajos fin de grado o fin de máster. Finalmente, las Antenas de Transferencia de Conocimiento enlazan a profesionales de empresas del área de Sagunt y Vinaròs y a grupos de investigadores de la UJI. ≡
